



Resumen del pleno

10/11/23



Se ha llegado a un acuerdo entre todos los concejales para comunicar los plenos con 10 días de antelación como ha pedido PSOE, y se continuará con la convocatoria de los plenos cada dos meses para poder ofrecer la transparencia que prometimos en campaña.

Los plenos serán ordinarios con el objetivo de que las vecinas puedan plantear sus preguntas.



Se aprobaron los presupuestos del 2022 con los votos a favor de PP, PSOE y VOX y las abstenciones de ACUA por no haber formado parte de esa legislatura y con la intención de no entorpecer el proceso.

Se facilitaron los decretos de alcaldía de los cuales el PSOE planteó dos dudas que se resolvieron en el momento.



Hemos creado una comisión municipal para la carretera de acceso a Caraquiz desde la N-320.

Creemos que si nos unimos todos los partidos podremos hacer más presión y conseguir nuestro objetivo común de arreglar la carretera.



Se presentó el estado de cuentas actual, el cual os pasaremos mediante un documento más adelante, para que podáis estar al día de las cuentas.

Se realizó el control y fiscalización de la junta de gobierno, en la que se trataron varios puntos:

- Se aprueban los días festivos locales 14 y 16 de agosto**
- Resolución para licitar la cuenta de crédito de 300.000€**



- **Validación del nuevo contrato de Boreal.**
- **Validación de la renovación del contrato con la SGAE a través de FEMP**
- **Adhesión al plan de empleo con 12 plazas para el 2024.**
- **Hemos encontrado contratos irregulares y es obligación del alcalde comunicarlo y trabajar para cambiar esta situación.**



- **Nueva licitación KIOSCO LAGO CARAQUIZ que saldrá este mes.**
- **Estado de las subvenciones (en el documento el detalle de las aceptadas, en curso, denegadas y rechazadas).**
- **Vamos a solicitar un arquitecto municipal interino hasta poder sacar la plaza.**



Este sería un breve resumen de lo que pasó en el pleno.

Vamos a dejar a vuestra disposición un resumen más extenso en el que también aparecen los ruegos y preguntas de la oposición y las respuestas que recibieron.

Además, os animamos a que veáis el pleno en diferido a través del enlace que os facilitamos tanto por redes sociales como por el bando móvil.



Desde ACUA, queremos aprovechar para solicitar al PSOE que no acuda a los plenos a faltar el respeto al resto de los concejales y a las vecinas. El tono actual ya no es el de los años anteriores pero hay que seguir mejorando en las formas para que sea más eficaz en la resolución de los problemas del municipio. Lo que importan son las vecinas y no los concejales que acuden a los plenos a ser el foco de atención.

ACUA, comprometidas con la transparencia